

I ÉCHANGES SCIENTIFIQUES, UNIVERSITAIRES ET
PÉDAGOGIQUES

A. Échanges entre l'Académie des sciences de l'URSS
et les institutions canadiennes

Les deux parties sont convenues:

D'échanger chaque année, entre l'Académie des sciences de l'URSS et des institutions canadiennes, de cinq à dix professeurs et spécialistes de chaque pays qui feront des recherches en sciences pures et appliquées, en sciences humaines et en sciences sociales, pour des périodes de un à cinq mois, jusqu'à concurrence de quinze mois-personnes. Du côté canadien, ces professeurs et spécialistes jouiront d'un appui financier du ministère des Affaires extérieures. À l'invitation de la partie d'accueil, les participants au programme pourront donner séparément des conférences et présenter des rapports;

2. D'encourager et de faciliter la coopération entre l'Académie des sciences de l'URSS et le Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada (CRSNG). Les subventions de recherche offertes par ce dernier ont permis des échanges mutuellement avantageux de